

Astra Infra Luncurkan Mini Forest

Ir. Afrizal, M.I.Kom - JAKARTA.OPINIPUBLIK.ID

Feb 8, 2024 - 11:33



Penanaman Pohon Matoa oleh Pak Santosa

JOMBANG - ASTRA Infra meluncurkan program ASTRA Infra Mini Forest, sebagai salah satu bentuk komitmen dalam penurunan emisi gas rumah kaca.

Peluncuran dilakukan di kantor operasional ASTRA Infra Tollroad Jombang, Mojokerto, Jombang, Jawa Timur, melalui penanaman pohon oleh Direktur PT Astra International Tbk, Santosa, Group Chief Executive Officer ASTRA Infra, Firman Yosafat Siregar, Group Chief Operating Officer ASTRA Infra, Billy P

Kadar, dan Group Chief Financial Officer ASTRA Infra, Halim Wahjana.

“Sejalan dengan Astra 2030 Sustainability Aspirations, ASTRA Infra terus berupaya menunjukkan komitmen terhadap keberlanjutan, salah satunya melalui upaya penurunan emisi gas rumah kaca,” ujar Group CEO ASTRA Infra, Firman Yosafat Siregar, di Jombang (7/2/2024).

Mini Forest diinisiasi sebagai bagian dari strategi perusahaan menjadi sustainable company, yang menerapkan prinsip sustainability pada kegiatan operasional di seluruh perusahaan ASTRA Infra Group melalui berbagai program sinergi dan kolaborasi antar anak perusahaan.

Dengan konsep ecopark, program ini berfokus pada penanaman berbagai jenis pohon dengan daya serap karbon tinggi di area operasional jalan tol yang meliputi kantor operasional, ruas jalan, dan interchange pada ruas tol ASTRA Infra Group.

Hal itu sesuai dengan Petunjuk Teknis Penanaman Spesies Pohon Penyerap Polutan Udara yang diterbitkan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, serta Peraturan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Nomor 05/PRT/M/2012 Tahun 2012 tentang Pedoman Penanaman Pohon pada Sistem Jaringan Jalan.

ASTRA Infra Mini Forest juga merupakan bagian dari berbagai program kontribusi sosial berkelanjutan ASTRA Infra terkait lingkungan di bawah pilar kontribusi sosial Infra Hijau.

Usaha yang telah dilakukan mendukung target penurunan emisi gas rumah kaca sebesar 14% pada akhir 2024, antara lain melalui penggunaan energi baru terbarukan, pemanfaatan *renewable energy certificate*, penggunaan panel surya, dan program penanaman pohon.

Hingga tahun 2023, ASTRA Infra telah menanam 247.313 pohon di berbagai wilayah sekitar area kerja ASTRA Infra Group.(AA)